



県総体南予予選

4月23日(土)、相撲、柔道の南予地区予選が開催され、熱戦が繰り広げられ、どの選手も全力で闘いました。今年度から本校との部活動連携が始まっていますが、分校生も宇和島東の名前で出場しています。試合結果は以下のとおり。

相撲団体 優勝、個人 優勝 藤田樹 4位 兵頭虎太郎

柔道団体 優勝、個人 73kg級 2位 山本昇太 66kg級 2位 上原煌貴

ハイライト:

- ・各部大会結果報告
- ・小西本家改修完成お披露目会
- ・春のつしま商工まつり
- ・本校・分校部活動連携



全国選抜金沢大会県予選

南予総体と同日、全国大会をかけた団体戦も行われました。南宇和、野村を破り、こちららみごと優勝しました。5月に石川県で行われる全国大会に出場します。新チームでいいスタートを切ったようです。



スポーツクライミング国体予選

こちらはスポーツクライミング。23日(土)、国体予選及び宇和島カップが行われました。分校からも5名の生徒が出場し、粘り強く気持のこめられた良い登りを見せ、日頃の練習の成果を発揮しました。

国体予選 少年女子 3位 小池彩織
宇和島カップ ビギナーの部 優勝 山本滉太



チアリーダー部 演技披露



4月29日には宇和町の「ゆるりあん1周年記念イベント」で、5月4日には、「伊達なうわじまお城まつり」で演技披露しました。3年生が引退しさみしい思いをしましたが、新入生も入部し、本校生徒も含め9名で「元気」「勇気」「笑顔」を届けることができました。今年度も多くのイベントで披露する予定です。

小西本家改修完成お披露目会 —4月24日—



岩松の小西本家のお披露目会「WATCH DAY」が行われ、探究グループが発表を行いました。岩松の歴史的町並みの保護・保存を目的としてアメリカの財団の支援を受け、改修工事が行われた建物です。1階にはカラフルな色ガラスの戸が設置されており、色ガラス越しの岩松川はここでしか見られないものとして当時の来訪客を楽しませました。

春のつしま商工まつり —4月24日—



「春のつしま商工まつり」が行われ、探究の時間で「伝統料理(六宝)を広めよう」に取り組んでいるグループが津島六宝保存会の方々と一緒に販売活動を行いました。わんこさつま汁大会なども開催され、相撲部の生徒たちが、底なしの胃袋に次々とさつま汁を流し込んでいました。

本校・分校部活動連携 始まりました！

いよいよ本校・分校部活動連携が始まりました。20名程度の分校生がマイクロバスで移動し、それぞれの部活動に参加しています。本校からも数名の生徒が分校部活動に参加しています。早速、4月末の南予総体に出場した分校生もいました。マイクロバスの運行は、考査発表中・考査中を除く開校日としています。



津高においでよ！ —中学生へのメッセージ！—



入学して1か月がたちました。津島分校には様々な魅力があります。それぞれの授業では、先生方が丁寧で細やかに教えてくださいます。また、先輩方や先生方との距離が近く、お互いに話しかけやすい雰囲気があります。全校生徒が少ない分校だからこその魅力だと思います。1か月という短い間でも楽しく過ごすことができます。 1年 山崎 幹大 (城東中学校出身)



今年度から本校との部活動連携が始まり、僕は本校のバレーボール部に入部しました。人数がとても多く、コミュニケーションをとりながら切磋琢磨して部活動に取り組んでいます。分校も数年振りの2クラスで、生徒は皆一丸となって分校を盛り上げたいと思っています。先生方は一人一人に分かるまでサポートしてください、学力向上へとつなげてくれます。この3年間、充実した学校生活を送っていきたくと思っています。 1年 曾根 陽汰 (津島中学校出身)

津島分校は

つよい意志を持って しゆ体的に取り組む まじめに努力する生徒を 全力で支援します。